## 事務所通信 リソース

2023年12月号 VOL. 162



安心が私たちの商品です

#### 中央総合会計 税理士法人

URL: http://www.csk-i.com

#### ■ 旭川事務所 〒070-0037

旭川市7条通13丁目 59 番地 4

TEL: 0166-25-4131 FAX: 0166-25-4132 E-mail: <a href="mailto:cyuou@csk-i.com">cyuou@csk-i.com</a>

#### ■ 北見事務所 〒090-0023

北見市北 3 条東 2 丁目 14 番地

TEL: 0157-24-8866 FAX: 0157-24-6108 E-mail: cyuou-kitami

@mocha.ocn.ne.jp

#### ■ 札幌事務所 〒060-0001

札幌市中央区北1条西7丁目 1-1 プレスト 1・7 5 階

TEL: 011-558-6131 FAX: 011-558-6132

E-mail: cyuou@csk-i.com

#### ■ 相続税相談センター

税理士法人

中央総合会計内相談室 【旭川】TEL: 0166-25-4139 【北見】TEL: 0157-24-8866

【札幌】TEL: 011-558-6131

※このリソースは以前のものも含め当事務所のホームページに掲載されています

#### 「目からウロコの会計セミナー」開催

当事務所の所長井内敏樹による決算書とは何か?その見方?など、役に立つ話が満載。

一般:22,000 円 取引事業者:2,000円(リソース送付先は、全て取引事業者扱いです)

日時•場所 12月13日(水)旭川アートホテル 12月15日(金)札幌プレスト1・7 いずれも 13:30~16:00

# のマメ知識(

#### 今月のマメ知識 【火災保険金に関する税金の取り扱い】

万が一のときのために個人で火災保険に加入している家庭も多いと思います。不幸にも火災が発生してしまった 場合、支払われる保険金は損害を埋め合わせる資金であるため、所得税法では非課税とされています。また支払わ



れた保険金が実際の損害額よりも少なく、その保険金だけで損害の全てを補うことが できなかった場合は「雑損控除」が適用され、税金が還付される場合があります。

店舗において火災が発生して商品等が消失し保険金を受け取った場合には、事業収 入として計上となり、税金の申告対象となります。

法人契約の火災保険の場合、支払われる保険金は、全て課税の対象となります。ただ し損害を受けた資産の買換え等を行った場合は収入とはせず、その取得価額から控除

する(圧縮記帳)こともできます。

支払われる損害保険金に関する税金の取扱いもさまざまとなります。



#### 【年末年始休業のお知らせ】



令和5年12月27日(水) 仕事納め(通常業務) 令和5年12月28日(木)

> 年末年始の研修・休業 {

令和6年1月8日(月)

令和6年1月9日(火) 仕事始め(通常業務)

暦の関係で少し長いお休みとなります。ご不便 をおかけ致しますがご理解を頂きますよう、よろし くお願い申し上げます。

本年も例年通り年賀状でのご挨拶を控えさせて いただきます。皆様良いお年をお迎えください。

### 今月のキーワード 【bound】

慌ただしい年末年始ですが、接客業では旅行者の動向が 気になるところですね。

「インバウンド」は「訪日観光客」の意味でよく使われてい ますが、"inbound"は「入ってくる・帰航の・市内に向かう」の 意味で「外国からの観光客」は、正確には"inbound tourists" です。また郊外へ向かう「下り電車」は"outbound train"とい い"bound"には「~行きの」という意味があります。東京行き の新幹線では"This is the Nozomi Superexpress bound for Tokyo."のアナウンスが流れています。



#### 今月のトピック 【シニアの LINE】

SNSの LINE がシニア層に浸透しています。離れて暮らす家族とのコミュニケーションや地域活動の連絡網などにスタンプも使える手軽さが好評だとか。70歳代の所有率が7割を超えるスマートフォンの普及も LINE 拡大の理由のひとつ。人生百年時代、お年寄りが新しいアプリを使いこなす姿は頼もしい限りです。



#### 【見たいものが見えてくる!目をそらすと……】

以前、同族会社の株式を社団法人へ移転させるという相続対策(当時としては、かなりニッチな枠組み)を考えていた。専門書もなく、インターネット上にも情報はなかったが、たまたまナナメ読みをしている専門誌で参考になる記事が目に入った。さらに翌日、似た枠組みの国税不服審判所の裁決事例が見つかった。

たぶんこれは、必要としたから情報が与えられた、という神がかり的なものではなく、今までも情報はあったが必要となったから、見つけられたということなのだと思う。

あるセミナーで講師が話の途中、「皆さん、目を閉じてください」と言い「私が何色のネクタイをしていたか分かりますか」と尋ねた。答えられない参加者が多くいた。



自分が目的意識を持たないと、たとえ目の前に必要な情報があっても捉えることができません。逆に目的意識を持っていれば、必要な情報が得られます。また目標に目を向ければ、その解決策や達成方法が現れます。しかし、逆に目標から目を逸らせば、いくつもの困難・障害が見えてきます。10

営業目標で、心の中で達成は無理かなと思った瞬間に、いくつもの言い訳(自分自身や上司に対して)が出てくるのは、多くのビジネスマンが経験していることではないでしょうか。また逆に目標を見つめ続ければいつか解決策が現れてきます。

### オ人の言葉

とうの歩き踏み出せるない

アメリカのロッククライマーで あるトッド・スキナーの言葉。

何事も「最初の一歩」は勇気がいる。だが、その一歩さえ踏み出せれば次の一歩は意外と簡単に踏み出せるものだ。

## D サリウン

### 【やさしさを忘れぬうちに】

映画化された川口俊和の人気小説シリーズ最新作。喫茶店のある席に座ると過去に戻ることができる。おいしいコーヒーを飲みながら楽しみたい一冊です。



く乾かすコツです。し、丈の長いものと短いし、丈の長いものと短い風通しの良い場所に干

ます

